



ANETZ

L'école Notre-Dame participe à la semaine de l'écriture

Le projet de l'année à l'école Notre-Dame tourne autour de la communication. C'est donc tout naturellement que l'établissement a décidé de participer à la seconde édition de la Semaine de l'écriture, qui se déroulait du 7 au 15 octobre dernier. Organisée par l'Union professionnelle de la carte postale, cette opération nationale a pour objectif de promouvoir et pérenniser l'écriture. En outre, cette manifestation est parrainée par l'animateur de télévision, Patrice Laffont. Les écoles participent à un concours sur le thème suivant :

"Mon plus beau texte sur carte postale". Par classe, les enfants ont donc écrit des textes en lien avec la commune (patrimoine, histoire...) sur des cartes postales fournies par les organisateurs de l'événement. Ils les ont ensuite envoyées à d'autres écoles de communes qui bordent la Loire, les plus grands ayant, au préalable, corrigé les textes des plus jeunes.

Les enfants ont été ravis de participer à cette manifestation et seront peut-être les heureux gagnants de lots de cartes postales ou de stylos.



Les élèves de CP-CE1 ont réalisé leur carte postale avec leur enseignante Gwenaëlle Angebault.